

ますます暑さが厳しくなってきました。湿気も高くなり、水分がかかせない季節に本格的に入ってきましたね。こまめな水分補給を心がけていきましょう！

中間テストおつかれさまでした！

5月14日・15日と2年生になって初めての定期テストがありました。GW前からテスト計画をたててきましたが、予定通りに進めることができたでしょうか。点数ばかりに気を取られず、自分を振り返ることが大切です。いいスタートをきれた人は、今後も継続していくためにはどうしたらよいのか、今回悔しい結果だった人は、次のテストで挽回するためにはどうしたらよいのかを考えていきましょう。継続は力なり。今すぐに結果がでなかったとしても、いつか必ず努力がみのることを信じて前向きに進んでいきましょう。

一方で、昼と夜の気温差やテストの疲れもあってか、2年生の中で風邪が流行ってきています。健康第一、無理は禁物です。休める時にはしっかり休んで、万全の状態ですべての授業に出られるようにしましょう。

職場体験に向けて始動！

10月の職場体験に向けて、「新幹線お掃除の天使たち」や「職業ピラミッド」を通して働くことについて考えてきました。その中でたくさんの方のことを考え、書いてきてくれた人もいます。少しだけ紹介したいと思います。

「みんな、ほとんど安定した職業を選んだり、楽な仕事を選んだりしていることが多かった。また、自分が成長したいと思う人は少なく、親が決めるのではなく、自分で（職業を）決めたいという人は多かった。私は、おじいちゃん（おばあちゃん）まで続けられる職業を!!見つけたいと思う。」



「学んだことや資格を仕事に生かせられたら、仕事にやりがいがあって楽しいと思います。また、社会的な地位に関係なく、楽しみは変わらないと思うので、地位はそこまで大切ではないと思いました。」

「やっぱり（収入の）安定が一番かなと思った。でも特技が活かせるものもすてがたいし…と考えると正解はないかなと思った。人によって、重視するものが違うので自分に合ったものを見つけるのが一番大事だと思った。」



他にも、それぞれが「働くこと」について考え、たくさんの方のことを書いてきてくれました。これから職場体験に向けて様々な学習や準備を進めていきます。その一つひとつを大切に、目標をもって職場体験に臨んでいけるようにしていきたいですね。